

SANTIAGO DE CHILE, DOMINGO 26 DE JUNIO DE 2011

nacional@mercurio.cl



SERGIO ALFONSO LÓPEZ

Multitud
Carabineros estableció que cerca de 12 mil personas, entre las que contaban familias, homosexuales y heterosexuales, participaron en la marcha de ayer.



MARÍA IGNACIA CONCHA



MARÍA IGNACIA CONCHA

Asistentes
Destacó la participación de personalidades como Rolando Jiménez (Movilh), Pablo Simonetti y Ximena Rincón (DC), además de Carolina Tohá (PPD), María Antonieta Saa (PPD), Fanny Pollarolo e Isabel Allende (PS), entre otros.

Piden acceso a los mismos derechos, sin importar la inclinación sexual.

Manifestación convocó a representantes políticos, culturales y de distintas inclinaciones sexuales: Miles de santiaguinos marcharon por la igualdad

Presidente Piñera comunicó a Luis Larraín, uno de los organizadores de la actividad, que el proyecto que regula las uniones de hecho será presentado pronto.

VALENTINA POZO y MARÍA PAZ DONOSO

En una soleada y tibia tarde invernal y mientras suena por altoparlante "All you need is love" de Los Beatles, miles de capitalinos se reúnen en Plaza Baquedano para la primera marcha por la igualdad y la diversidad sexual, convocada por el Movilh y la Fundación Iguales.

Familias, gays, lesbianas, heterosexuales, transexuales y travestis marcharon por la Alameda para, entre otros, pedir avances en materia de unión civil igualitaria y acuerdo de vida en común.

"Para ser libres en nuestras decisiones, primero tenemos que ser iguales", dijo Pablo Simonetti, creador de la Funda-

ción Iguales, quien espera que las autoridades "acepten un matrimonio civil homosexual".

Dentro de los asistentes destacó la presencia de la presidenta del PPD, Carolina Tohá, quien manifestó que "el que discrimina a las minorías sexuales es el mismo que discrimina a los pobres, a los mapuches, y los que piensan así en Chile cada día son menos".

Marcela Vidal y José Lara están casados y tienen dos hijos, Josefa e Ignacio. Ellos decidieron participar como familia de la marcha, ya que "ésta es una decisión que va a afectar su futuro

y ellos tienen que aprender a pelear por las cosas en que creen", dice Vidal.

Tomado de la mano de su madre y mientras agita una bandera arcoíris del orgullo gay, Ignacio Lara, de nueve años, dice que está ahí porque apoya el matrimonio gay: "Es una discriminación que ellos no se puedan casar".

"Hoy (ayer) me contactó el Presidente y señaló que están avanzando en el proyecto de ley sobre las uniones de hecho y que espera el momento preciso para enviarlo, pronto", apuntó Luis Larraín, uno de los creadores de la Fundación Iguales.



CRISTIAN CARVALLO

ESPECTÁCULO.— La actividad cerró con un *show* artístico en el Paseo Bulnes, en el que participaron cantantes y artistas nacionales.